

TARIFA DE 25% AL ACERO Y ALUMINIO

Hasta el 2 de abril se negocian aranceles

JUAN LUIS RAMOS

El gobierno trabaja con los acereros para ver si aplican o no la misma medida a Estados Unidos

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que su gobierno esperará al 2 de abril para negociar con Estados Unidos los aranceles al acero y aluminio que entraron en vigor este miércoles.

En su conferencia matutina, la mandataria recordó que será en esa fecha cuando la administración de Donald Trump imponga aranceles recíprocos a todos los países del mundo que tengan cuotas para los productos estadounidenses.

“Esperamos que, dado que tenemos un tratado comercial y que no hay aranceles de México a Estados Unidos, no haya aranceles recíprocos. Vamos a esperar al 2 de abril y, a partir de ahí, (daremos) la definición nuestra, si se ponen aranceles recíprocos o no también en el caso del aluminio del acero”, comentó.

El gobierno de Estados Unidos implementó a partir de este miércoles una tarifa de 25 por ciento a las importaciones de acero y aluminio, medida que afectará a todos sus socios comerciales, incluyendo a México.

Sheinbaum declaró que su administración está trabajando con todos los acereros del país y con los industriales que son parte de la producción de aluminio en un plan para poder tomar una decisión definitiva hacia el 2 de abril.

Al respecto, la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero (Canacero) dijo que, como mencionó la jefa del Ejecutivo federal, esperarán a que avance el proceso de diálogo con Estados Unidos y al 2 de abril para ver la reacción del gobierno de México y, entonces, emitir una postura sobre el tema.

Pese a la entrada en vigor de estas tarifas, la Presidenta destacó que el tipo de cambio se ha mantenido estable. “El peso está fuerte porque la economía de México está fuerte”.

La moneda nacional ganó terreno frente a su par estadounidense al cerrar la sesión en 20.17 unidades por dólar, su mejor cotización en lo que va del año, según datos del Banco de México (Banxico).

Canadá anunció aranceles de represalia de 25 por ciento sobre bienes como acero, aluminio, computadoras, equipo deportivo y otros productos. En tanto, la Comisión Europea impondrá aranceles por hasta 26 mil millones de euros sobre productos estadounidenses a partir del próximo mes.

CANADÁ RESPONDE

EL GOBIERNO anunció aranceles de 25 por ciento al acero, aluminio y computadoras





Sheinbaum espera el anuncio de EU sobre aranceles recíprocos

